

A tout prendre donc, mieux vaut encore, pour l'Ecole de Montréal d'être affiliée à une Université protestante que de consentir à recevoir l'enseignement de Laval.

L'Université-Laval, à ne la juger que par son personnel enseignant, c'est protestant, gallican, janséniste, libéral-catholique, plusieurs disent franc-maçon et quelque chose de plus triste encore!

Et voilà pourquoi Montréal ne veut pas de Laval!

Et voilà pourquoi Montréal demande une Université Catholique!

Et voilà pourquoi cette Université lui sera accordée.

LA RÉDACTION DU *Franc-Parleur*.

Montréal, 24 Décembre 1872.